Kantonsrat St.Gallen 51.05.41

Interpellation SVP-Fraktion:

«Rolle und Legitimation des Dachverbandes der Ausländerorganisationen

Am 24. September 2005 fand in St.Gallen mit Unterstützung der Regierung die Gründungsversammlung des Dachverbandes der Ausländerorganisationen des Kantons St.Gallen statt.

Der Verband will nach eigenen Angaben als Lobbyorganisation bei politischen Entscheidungen Einfluss nehmen und sich auch auf Gemeindeebene aktiv an Projekten beteiligen.

Die SVP-Fraktion bittet die Regierung, folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Auf welche Legitimation stützt sich der Anspruch des Dachverbandes, die Ausländerinnen und Ausländer im Kanton St.Gallen zu vertreten?
- 2. Erachtet es die Regierung nicht als problematisch, eine Organisation als Ansprechpartner zu wählen, die offensichtlich nicht die Gesamtheit der Ausländerinnen und Ausländer im Kanton St.Gallen vertritt?
- 3. Wie stellt sich die Regierung zur Forderung des Dachverbandes, das Stimmrecht für Ausländerinnen und Ausländer auf kantonaler Ebene einzuführen, nachdem diese Möglichkeit in der neuen Kantonsverfassung nicht vorgesehen ist?»

27. September 2005

SVP-Fraktion